TESTAMENTO Ep 17 - ESTER Domingo 9 de JUNIO, 2024 por Oscar Sotres

Nuestro Ep 17 sobre la Reyna ESTER, tiene una dedicatoria especial, esta dedicado a Claudia Sheimabum

Nombre Hebreo "Hadassah" (Mirto); Nombre Persa "Ester" Istar (Estrella, astro) Fecha: 470 aC - REGRESO DEL EXILIO y CONSTRUCCION de la muralla de Jerusalén Autor: Mardoqueo, Esdras, Nehemías 10 capítulos

Personajes:

Rey Asuero, Jerjes, un rey inflexible;

Amán su inicuo y conspiracionista primer ministro, Amán es la encarnación el mal; Mardoqueo, primo de Ester. Mardoqueo es la esencia de la bondad. Ester esta bajo la tutela de su primo Mardoqueo. Un consejero de bien, un consejero con principios. Un personaje que mueve todo para bien.

Ester es una judía que se convirtió en la esposa del Rey Asuero (Jerjes) y logró salvar del exterminio a su pueblo dentro del imperio persa.

Es un libro que habla de COMO DEBEMOS SER <u>VALIENTES</u> para seguir la dirección de <u>DIOS</u>, y que Dios actúa en las personas e interviene en los asuntos de las naciones.

Ester es la heroína de la historia, a raíz de su buena voluntad <u>de arriesgar su vida y su posición</u>, en bien de su propio pueblo en una época de profunda necesidad.

INTRO

Dedicado a Claudia Sheimabum, completamente dedicado a CS. (Al parecer ambos personajes son judíos.)

Ester es la heroína de la historia, a raíz de su buena voluntad <u>de arriesgar su vida y su posición</u>, en bien de su propio pueblo en una época de profunda necesidad.

Las historias son parecidas: Una mujer que toma el liderazgo para salvar a su pueblo.

Como UNA persona afecta el futuro y el bienestar de todo un pueblo.

Aqui, en la historia de Ester, hay una mujer tomando el liderazgo y salvando a su pueblo, y pasó a la historia. 2500 años atrás, hoy se sigue recordado a Ester como una gran salvadora de su pueblo, una verdadera heroína. Hoy y ahora es TAMBIEN EL TIEMPO DE ESOS personajes

Tu (Claudia), al igual que Ester, TIENES TODO PARA SALVAR A TU PUEBLO, (solo te falta agarrarte de Dios), tendrás todo en tus manos para CONSTRUIR ó para DESTRUIR.

Y tu, al igual que Ester eres la esperanza, para la gente en México. Y hay 2 cosas que hicieron de Ester algo único:

1.- Ella pudo ver que el bien de su pueblo, era su propio bien, OJO, NO AL REVÉS, su propio bien no era el bien de su pueblo. Es decir, ella salvó a su pueblo, es muy claro en nuestra

historia que ella no salvó su pellejo, no salvó su posición, no salvó su palacio, salvo a una nación, ella murió a si misma, es decir, NO VIO ni por ella misma, ni vivió para ella misma, era lo ultimo que tenia en mente. "Lo haré, lo intentaré… Y SI PEREZCO que perezca …"

Ester 4:16 Ve y reúne a todos los judíos que se hallan en Susa, y ayunad por mí, y no comáis ni bebáis en tres días, noche y día; yo también con mis doncellas ayunaré igualmente, y entonces entraré a ver al rey, aunque no sea conforme a la ley; <u>y si perezco, que perezca.</u>

2.- El AMOR por su pueblo, fue mas grande que el amor por ella misma. Supo sobreponer el bienestar, la vida, la libertad de todos, antes que la suya. Amó más. Es decir: tuvo la gran oportunidad de SERVIR UNA CAUSA MAYOR y lo hizo!

Ester 7:3-4 Entonces la reina Ester respondió y dijo: Oh rey, si he hallado gracia en tus ojos, y si al rey place, séame dada mi vida por mi petición, y mi pueblo por mi demanda. 4 Porque hemos sido vendidos, yo y mi pueblo, para ser destruidos, para ser muertos y exterminados. Si para siervos y siervas fuéramos vendidos, me callaría; pero nuestra muerte sería para el rey un daño irreparable.

Mexico ocupa el lugar mas bajo en indices de seguridad ... hemos sido

Ester SALVÓ a un PUEBLO que iba a MORIR. Un Momento de decisión. Ester es un libro con un tremendo espíritu nacionalista, hay verdades que convencen la mente y el alma, al ver un solo objetivo: salvar a su pueblo.

Tendrás sobre ti un nombre muy especial: PRESIDENTA, y tu objetivo será salvar a México. Cada día cuando te llamen así, PRESIDENTA, ese solo nombre enfatiza una responsabilidad como ninguna otra, ante toda una nación y ante Dios. Ese nombre, ese cargo te debe impedir MENTIR, un rey no puede mentir!, no uses como arma política la mentira.

Su consejero Mardoqueo le dio el consejo de no mentirse a ella misma, le abrió los ojos para ver el momento tan importante en el que ella estaba tomando posición del cargo, le dijo:

Ester 4:13-14 No pienses que escaparás en la casa del rey más que cualquier otro judío. Porque si callas absolutamente en este tiempo, respiro y liberación vendrá de alguna otra parte ...; mas tú y la casa de tu padre pereceréis. ¿ Y quién sabe si para esta hora has llegado al reino?

«No te creas que por estar en el palacio escaparás cuando todos los demás (...) sean asesinados. 14 Si te quedas callada en un momento como este, el alivio y la liberación para los (judíos) surgirán de algún otro lado, pero tú y tus parientes morirán. ¿Quién sabe si no llegaste a ser reina precisamente para un momento como este?».

Claudia ¡Convencenos a todos los que no votamos por ti, que vas a salvar a este pueblo, que vas a preferir poner en riesgo tu vida (cómo Ester), que poner en riesgo a la méxico ...

«No te creas que por estar en el palacio escaparás cuando todos los demás (...) sean asesinados. 14 Si te quedas callada en un momento como este, <u>el alivio y la liberación para los (judíos) surgirán de algún otro lado,</u> pero tú y tus parientes morirán. ¿Quién sabe si no llegaste a ser reina precisamente para un momento como este?».

Claudia, asi como Ester, Tendrás la oportunidad de pasar a la historia no solo como la primera mujer PRESIDENTA, sino como una mujer ejemplar, que no miente, si, que no miente, la mentira es la madre de todos los homicidios, porque mentir es matar la verdad. Mentir es el primer pecado que se menciona en la Biblia, cuando la serpiente engaño a la mujer. De ahi se generaron todos los problemas y pecados de los hombres.

Serás la primera presidenta. En una mujer brillará más fuerte el ejemplo de la verdad y tu respeto será mas grande, mentir en un hombre se ve mal, pero en una mujer se ve peor, no lo hagas!

El libro de Ester es un drama

10 Capítulos:

- 1 Vasti es destronada, la reina es removida.
- 2 Ester es hecha reina, Dios pone a Ester en el trono.
- 3 Complot de Amán

Amán emite un edicto de exterminio, de masacrar a los judíos. Y por otro lado, también Aman resuelve matar a Mardoqueo y colgarlo.

Pero curiosamente, Dios hace dos cosas:

-El rey recibe a Ester y le garantiza que le concede lo que quisiera, lo que pidiera.

Ester 5:3 Dijo el rey: ¿Qué tienes, reina Ester, y cuál es tu petición? Hasta la mitad del reino se te dará.

-y hace que Amán obligadamente tenga que enaltecer a Mardoqueo.

4-7 Temeridad de Ester

Ester pone al descubierto la maldad de Aman, y agravándose la situación de Amán por un hecho inesperado. Amán es ahorcado.

Es envidiable ver la habilidad de Ester para tratar con la situación!

Su trato con el rey, y la estrategia de Ester, pudo cambiar la historia.

Se <u>cambia el edicto para la libertad y se permite a los judíos su propia defensa</u>. Ester <u>se pone en defensa de cada persona, NO EN SU "propia defensa"</u>, sino a favor de cada uno.

8 El decreto a favor de los judíos

Revocación del EDICTO de muerte a los judíos, en uno que les permita libertad para defenderse

9 Purim

Este libro describe el origen de la fiesta de PURIM (suertes), Feb-Mar cada año

El pueblo recuerda hasta hoy a Ester, hay una fiesta nacional, en esa fiesta, Ester es recordada como salvadora de su pueblo, su nombre 2,500 años después todavía se sigue honrando. Hoy existen muchas mujeres que se inspiran en Ester para luchar por su pueblo. Ella honra a Dios salvando al pueblo.

10 Epilogo

El malo es malo y el bueno es bueno. Honra al que merece honra y se castiga al malo

En esta historia, asi vimos a:

- 1.- a la MUJER que salvo a su pueblo
- 2.- a un pueblo TEMEROSO por el EDICTO, un edicto que se revoca
- 3.- a un malo (Aman) que es ahorcado con la misma cuerda con la que el quizo matar INJUSTAMENTE a quien envidiaba. Así que lo malo es malo y el bueno es bueno. Mardoqueo en su capacidad sustituye a Amán en su cargo de primer ministro.
- 4.- pudimos ver la mano de Dios, en una "REVERSA IRONICA", nadie puede luchar contra Dios. Dios mantiene la eternidad, Dios esta por encima de los gobiernos, el poder y la fuerza de Dios es capaz de cambiar los designios humanos por inmodificables y definitivos que apresan.

NOTAS curiosas:

- NO SE MENCIONA EN TODO EL LIBRO la palabra DIOS (esta bueno para la política mexicana, :-)), la mano de DIOS se manifiesta continuamente en todos los detalles del libro,

- No poca cosa

La mas alta responsabilidad de obtener la CONFIANZA de todo un pueblo, pero esa confianza requiere de altura, de honradez, de libertad y de verdad, es muy grande el tamaño de lo que se necesita, pero es mas sencillo cuando se hace con PRINCIPIOS de VERDAD.

Claudia

Claudia, Dios quiera y tu también, que un día celebremos a líder que fue capaz en nuestros días, de poner en alto el nombre de México en el concierto de las naciones, y de hacernos sentir orgullosos de quien nos gobierna.

¿Quién sabe si has llegado al reino para un momento así?»

«No pienses que estando en el palacio del rey solo tú escaparás entre todos los judíos. 14 Porque si permaneces callada en este tiempo, alivio y liberación vendrán de otro lugar para los judíos, pero tú y la casa de tu padre perecerán. ¿Y quién sabe si para una ocasión como esta tú habrás llegado a ser reina?».

Arráncanos a todo México, un aplauso de alegría y gratitud, cuando hayas terminando tu trabajo, después de los próximos 2190 días, en los que cada uno te dará la oportunidad de hacer tanto por México, y dejes huella como ningún otro presidente anterior y tengamos a un país más libre, más prospero, más limpio, más unido, mas digno.

Tienes en tus manos, la oportunidad y el potencial, "¿Quién sabe si has llegado al reino para un momento así?»

YO

De mi lado contarás con mi mejor esfuerzo de ser un mejor mexicano también, contarás con mi trabajo y con mis impuestos, pero especialmente con mis oraciones, no dejaré de pedir a Dios por ti cada día, porque no te puedo dejar de guardar en oración, es un mandato de Dios también orar por los presidentes, y dejar en tus manos mi vida y la de mi país sin pedirle al Dios, creador del cielo y de la tierra que nos sostenga, que nos ampare, que nos proteja y que nos prospere en libertad y en paz. Mis oraciones estarán contigo para pedir que seas como Ester, que seas usada para el bien y salvación de toda una nación.

- 1 Timoteo 2:1-2 Exhorto ante todo, a que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones de gracias, por todos los hombres; 2 por los reyes y por todos los que están en eminencia, para que vivamos quieta y reposadamente en toda piedad y honestidad.
- »2 En primer lugar, te ruego que ores por todos los seres humanos. Pídele a Dios que los ayude; intercede en su favor, y da gracias por ellos. 2 Ora de ese modo por los reyes y por todos los que están en autoridad, para que podamos tener una vida pacífica y tranquila, caracterizada por la devoción a Dios y la dignidad. 3 Esto es bueno y le agrada a Dios nuestro Salvador».

ORANDO por nuestro país, será una carrera de resistencia, ahora se demuestra como de un plumazo se puede destruir y afectar a multitudes, por eso